

Messe Husum & Congress stellt Geschäftsführung neu auf Mirko Arend übernimmt ab Mai 2026

Husum, 18. Dezember 2025 – Die Messe Husum & Congress GmbH & Co. KG stellt zum Jahreswechsel die Weichen für die weitere Entwicklung des Unternehmens neu.

Zum Ende Dezember 2025 scheidet Meike Kern nach mehr als zwei Jahren aus der Geschäftsführung aus. „Die Messe Husum & Congress dankt Meike Kern für ihr Engagement und ihre Arbeit in einer Phase strategischer Weiterentwicklung“ sagt Peter Cohrs als Vorsitzender des Aufsichtsrats.

Für die Übergangszeit von Januar bis April 2026 übernimmt der bisherige Prokurist Thomas Hagel die Geschäftsführung. Die Kontinuität im operativen Messe- und Veranstaltungsgeschäft ist damit gewährleistet.“ Gemeinsam mit unserem erfahrenen Team werden wir die laufenden Formate verlässlich fortführen und weiterentwickeln“, so Thomas Hagel.

Zum 1. Mai 2026 übernimmt Mirko Arend (57) die Geschäftsführung der Messe Husum & Congress. Arend bringt langjährige Erfahrung in der Leitung von Messegesellschaften mit und ist derzeit noch bis März 2026 Geschäftsführer der Messe Idar-Oberstein. Zuvor war er viele Jahre in leitender Funktion bei der BAU, der internationalen Baumesse in München tätig.

„Mit Mirko Arend gewinnen wir einen Veranstaltungsprofi, der große und kleinere Formate sicher steuert und dabei stets das Wesentliche im Blick behält: Qualität, Zielgruppenorientierung und regionale Identität. Seine Erfahrung und sein Gespür für Nordfriesland werden unsere Messegesellschaft und auch die Husum Wind als unsere Leitmesse spürbar voranbringen. Herr Arend versteht Messen nicht als Einzeltermine, sondern als strategische Bausteine, die die Region insgesamt bereichern und voranbringen. Genau diese Sichtweise brauchen wir, um unser Profil weiter zu schärfen“, so Landrat Florian Lorenzen. Er vertritt den Kreis Nordfriesland als Kommanditisten im Aufsichtsrat der Messe Husum & Congress.

Das operative Messe- und Veranstaltungsgeschäft der Messe Husum & Congress ist gut aufgestellt. Nach einer erfolgreichen HUSUM WIND im September 2025 richtet sich der Blick nun auf das 25-jährige Jubiläum der NORDGASTRO & HOTEL Anfang Februar 2026. Am 2. Februar wird Ministerpräsident Daniel Günther die Jubiläumsmesse offiziell eröffnen.

„Die Messe Husum & Congress verfügt über ein starkes Portfolio mit klaren Schwerpunkten“, so Mirko Arend. „Insbesondere die HUSUM WIND steht für Kompetenz, Kontinuität und Innovationskraft. Ich freue mich darauf, diese Leitmesse gemeinsam mit dem Team weiterzuentwickeln und die Position des Standorts Husum nachhaltig zu stärken.“